
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt

Beitrag von „CMMChris“ vom 5. Dezember 2018, 18:52

Ah, ne denke nicht dass es damit zusammenhängt. Wahrscheinlich unterstützt der Treiber
einfach keine zwei Vegas und das ist der Grund?! Wie gesagt, das Decoding läuft ja einfach so
bei einer Vega und ich bezweifle, dass der Name vom iMac Pro da an der Dual Vega Situation
was ändert. Im iMac Pro steckt ja auch nur eine Vega.
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